

Celebran en La Habana día de la independencia de la República Dominicana



Por: José Emilio Oliveros Seisdedos

La Habana, 27 feb (RHC) El día de la independencia de la República Dominicana se celebró hoy en esta capital con el homenaje a José Martí y a Juan Pablo Duarte, insignes patriotas de las dos naciones.

En ocasión del aniversario 175 de esa efemérides, ofrendas florales a nombre del Gobierno y el pueblo dominicanos se depositaron delante del monumento del Héroe Nacional, erigido en el Parque Central, y del busto del prócer dominicano, situado en el Parque de la Fraternidad.

Joaquín Gerónimo Berroa, embajador de la vecina isla en Cuba, destacó como el calendario los ha llevado a estar delante de Juan Pablo Duarte, digno representante y fundador de la nacionalidad dominicana, y recordó que un día como hoy de 1844 enarboló por primera vez la bandera de la Patria, a la cual Duarte le dió el nombre y el escudo.

Participaron en el tributo funcionarios del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores y miembros del cuerpo diplomático acreditado en la mayor de las Antillas, entre ellos Sandra Alvarado, embajadora de El

Salvador en Cuba, la que destacó la importancia que tiene compartir ese acontecimiento, como muestra de la solidaridad y la amistad entre los pueblos del Caribe y América Latina.

Coincidiendo con esta fecha, se desarrolla en La Habana en sus 500 años de fundada la jornada de la cultura dominicana con una variada programación que incluyó en la calle de madera de La Habana Vieja la presentación de una delegación artística del Ministerio de Turismo de ese país, con un espectáculo de música y danza folklóricas donde intervinieron la cantante Yleana Reynoso, miembros del Ballet Folklórico, una pareja de diablos conjuelos del grupo de carnaval Las Fieras, de las Vegas, y el quinteto de merengue Perico Ripiao.

A eso se suman las conferencias sobre la independencia de la República Dominicana impartida en Casa de las Américas, las exposiciones de pintura en el Centro Iberoamericano de Cultura, y la de Arte Popular que se inaugurará en la Galería Mariano, además de un ciclo de películas en el cine La Rampa, hasta el próximo domingo 3.

A las Repúblicas de Dominicana y de Cuba las unen fuertes lazos históricos, culturales, familiares y de amistad que tienen sus vivos ejemplos en el Generalísimo Máximo Gómez y la familia Henríquez Ureña.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/184661-celebran-en-la-habana-dia-de-la-independencia-de-la-republica-dominicana>



Radio Habana Cuba